



Oriol Valls decidido a afrontar los nuevos retos.

**El CB Granollers cierra la temporada con un balance muy positivo. Después de descender a Copa Catalunya los granollerenses se hicieron con una plaza en EBA y lograron mantenerse en la categoría. El nuevo entrenador del conjunto, Oriol Valls, confía en las posibilidades del equipo que pese a haber hecho frente a una reducción del 60% del presupuesto y haber perdido jugadores clave como Lluís Curto o Sergi Homs ha conseguido cerrar el 2013 en la zona media de la tabla, después de haber sumado seis victorias y siete derrotas.**

← baloncesto

## “Hemos superado las expectativas marcadas”

**Oriol Valls, entrenador del CB Granollers, confía en mantener la categoría**

¿Después de estos meses como entrenador del primer equipo del club y de estar compitiendo en EBA y no en Copa Catalunya como se preveía, qué valoración hace de los resultados conseguidos?

A nivel deportivo el balance es excelente. Hemos sumado seis victorias y siete derrotas, nos encontramos fuera de la zona de descenso y a tan solo un partido de podernos situar en la quinta plaza. Entendemos que el equipo ha crecido mucho desde el inicio de la temporada, sobre todo teniendo en cuenta que durante la pretemporada perdimos amistosos con conjuntos de Copa Catalunya. Todo puede cambiar, pero por ahora no hemos tenido lesiones importantes y la dinámica del equipo y la de los entrenamientos es buena.

Como usted decía el equipo se encuentra en la zona media de la tabla, empatado a puntos con otros conjuntos,

pero con posibilidades de escalar hasta la quinta plaza. ¿Diría que están por encima de los objetivos marcados?

Sí, hemos superado las expectativas marcadas a inicio de temporada. Habíamos quedado últimos el año pasado y perdimos tres jugadores, el más importante de ellos Derek Stribling, pero también Lluís Curto y Sergi Homs. A ello debemos sumar que el presupuesto se redujo un 60%. Lo lógico sería pensar que esta temporada deberíamos de volver a bajar, pero de momento estamos luchando para que no sea así. Cabe destacar que de las siete derrotas dos han sido por un punto en el último segundo.

Cuando usted cogió las riendas del equipo afirmó que su intención era cohesionar el conjunto y conseguir un juego activo, defensivo y vertical. Parece que lo está consiguiendo...

Hemos trabajado mucho, no te engañaré. Cuando llega un entrenador nuevo se producen muchos cambios. Yo venía de Argentona, de competir en segunda catalana, allí nos entendíamos con los ojos cerrados. Ahora todo es nuevo. Llegué con filosofías defensivas diferentes a las que tenían aquí y hay mucho trabajo por delante. Está claro que quien no se sacrifique por el equipo no puede estar en pista. Uno de los aspectos que más

trabajamos es el vídeo del rival. Invierto muchas horas, unas 20 semanales, y lo hago con la ayuda del resto del equipo técnico. Preparamos un visionado de los últimos cuatro partidos, analizamos jugador por jugador, cómo definden las situaciones, cómo corren en el contraataque, y trabajamos como destruirlos y desarticularlos para hacer que se sientan incómodos. El resultado es bueno, ya que a los rivales cada vez les cuesta

más sacarnos puntos. Ofensivamente en general todos los conjuntos actuamos de forma similar, la mayoría tienen seis

estrategias, pero nosotros somos más difíciles de prever. No tenemos muchos jugadores con experiencia, pero sí mucha variedad. No damos a los rivales muchas ocasiones de estudiarnos porque arriesgamos mucho y conseguimos tiros fáciles en campo abierto. Es cierto que somos el equipo que más pelotas pierde en la liga pero también el que anota más asistencias.

¿En qué deben mejorar entonces?

En un equipo tan joven como el CB Granollers lo imprescindible es potenciar las capacidades de los jugadores a nivel individual. También hemos de seguir innovando porque lo que hemos conseguido hasta ahora ha sido muy bonito y sería excepcional si terminásemos la temporada ahora, pero aún queda mucha liga. De momento ya nos hemos ganado el respeto de los rivales.

Durante la rueda de prensa de presentación aseguró que era partidario de apostar por jugadores de la casa y que estaba comprometido con el proyecto del CB Granollers de potenciar la cantera.

Y así es. La implicación de la casa y de los equipos es muy buena. Nuestra intención era que se produjese un cambio en este aspecto y creemos que lo estamos consiguiendo. Los jugadores del sénior van a ver los entrenamientos de los pequeños y viceversa, realizamos actividades conjuntas y estamos todos muy mentalizados.

¿Cómo ve el nivel de los equipos inferiores?, ¿hay jugadores con posibilidades de ascender al primer equipo el próximo año?

Tengo muy buena relación con el entrenador del Sénior B. Tenemos cinco jugadores en dinámica con nosotros y que en un futuro podrían subir. Esto dependerá de cómo evolucione el Sénior B ya que si logra el ascenso quizá deberemos ver primero cómo se adaptan los jugadores a la nueva categoría. También dependerá de como termine la competición y de si al final de la temporada tenemos jugadores que quieran marcharse. Ahora somos un equipo revelación pero económicamente es difícil hacer frente a una oferta de otro club. Lo importante es que los jugadores del primer equipo están jugando minutos y que ya hay tres del segundo que han debutado en EBA. Tendremos que esperar para ver como evolucionan todos estos factores, pero yo estoy muy tranquilo.

Hablemos de los rivales, ¿de los equipos de la zona alta de la tabla, cuál cree que tiene más posibilidades de llevarse el título?

Los claros aspirantes son el Sabadell Sant Nicolau y el CB Tarragona. Están muy por encima de cualquier otro. Son los que cuentan con más potencial económico y trabajan muy bien. Nuestra plantilla no puede competir con equipos así. Después hay otros como el Sabadell Bàsquet, el AEC Collblanc o el CB Mollet que también estarán ahí.

Ha hablado del AEC Collblanc, éste será su próximo rival...

Sí. Estos días entrenamos mucho la carga física para llegar fuertes. No nos podemos permitir fallar. Este es un equipo con jugadores veteranos y sabemos que les costará arrancar después de Navidad. Trataremos de aprovecharnos. Conseguir una nueva victoria significaría colocarnos con un 7-7, el 50% de los partidos ganados, una cifra psicológica y de confianza.